
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE-ROY 
  

RÉUNION DU 6 FÉVRIER 2018 
 

 
Procès-verbal 

20h12 
 

Présents Absents 
Saley Abdou Ndèye Fatou Ngom 
Colin Bergeron Yannick Vienne 
Vincent Bouchard Diana Stralberg 
Heather Coleman Marc Parisien 
Louise Gagnon Chantal Londji Dang 
Iain Ilich Noma Bawa 
Mathieu Martin-Leblanc  
Héloïse Plante  
Nathalie Viens  

 
 

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de 
bienvenue 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
On doit ajouter les 6.7 casino, 6.8 levée de fonds, et 6.9 communication avec les 
parents. 
Proposé par Heather tel que modifié, appuyé par Yannick. Adopté à l’unanimité. 

3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Héloïse avec corrections, appuyé par Saley. Adopté à l’unanimité. 
 

 



 

4. Mot de la présidente 
Soirée patinage fut annulée à la dernière minute pour assurer la sécurité dans la tempête. 
Certains parents s’y sont rendu quand même. Il y a 9 inscriptions pour le cours de gardiens 
avertis qui sera le 12 février.  
 

5. Mot du trésorier 
Compte courant : 75 501,23 $ en date du 6 février (71 455,33 $ pour le parc). 
L’argent du cinéma fut déposé (262 $). Il faut remettre le chèque à Fatou pour couvrir les 
dépenses du Dessert d’hiver. 
 
Compte casino : 20 551,06 $ en date du 6 février. Il y a eu un dépôt de 2 500 $ et un chèque du 
même montant retiré. 
 
Il faut s’assurer qu’il reste un montant (500 $) dans le compte casino pour le prochain casino. 

6. Affaires courantes 

6.1 Événement pour le mois de février  
 
Ce sera le 23 février. On propose une danse Africaine. On voudrait trouver un parent qui montre 
des mouvements de danse africaine. On pourrait envoyer un courriel aux parents. Il faudrait 
faire ça vite. Héloïse enverra un courriel à Nathalie avec un texte pour envoyer aux parents. Il 
faudrait terminer la soirée à 20h00. Pour la musique, on peut demander des idées aux parents 
et demander à Dave pour compiler la musique. Une autre idée pour une soirée future est une 
soirée talent de 60 minutes avec 1 ou 2 numéros par personnes. 

6.2 Statuts et règlements 
Nous n’avons pas pu faire une assemblée extraordinaire cette semaine car il faut distribuer les 
documents au moins 21 jours à l’avance et c’était trop tard pour cette semaine. Nous allons 
envoyer la version de 2003 et la nouvelle version avec le résumé des changements la semaine 
prochaine. Plusieurs parties du texte ont été modifiées comme il est décrit dans le document 
envoyé par Heather. Il faut envoyer les documents au plus vite. Mme Brigitte pourrait faire 
l’envoi en début de semaine prochaine.  
 
Proposition : Heather propose qu’on organise une assemblée extraordinaire le 6 mars avant la 
réunion mensuelle à 18h30. Appuyée par Héloïse. Adoptée à l’unanimité. 

6.3 Parc 
Diana est absente mais Nathalie fera un résumé de la rencontre du 31 janvier car la directrice 
adjointe était présente. La ville d’Edmonton a approuvé le projet de la deuxième phase du parc. 
Les équipements d’une valeur de 11 678,16 $ont été choisis, ainsi que d’autres aménagements 
 



 
(ex : table, bancs, poubelles, aménagement paysager) d’une valeur de 14 935,33 $. Les travaux 
sont prévus pour l’été. La ville est maintenant à la recherche du contracteur. 
 

6.4 Bannière 
 
Il serait préférable d’avoir une bannière d’une bonne qualité pour bien paraître. Il serait donc 
bien de payer quelqu’un pour faire le graphisme. La compagnie qui s’occupe de faire le 
graphisme du CSCN chargerait environ 80 $ pour faire le graphisme de la bannière en utilisant 
le logo de la société de parents ou celui de l’école et elle ferait la bannière pour qu’elle 
corresponde aux thèmes du site internet de l’école. 
 
Proposition : Héloïse propose un budget de 250$ pour l’impression et 80 $ pour graphisme. 
Appuyée par Vincent. Adopté à l’unanimité. 

6.5 Repas-chauds 
 
Il serait bien d’offrir plus d’un repas chaud par semaine. Par contre, la cuisinière ne veut pas 
travailler plus. Elle est déjà en charge de la bouffe journalière du CEPP et des petits déjeuners. 
On est donc bien avec le statu quo.  

6.6 FPFA 
 
La FPFA a contacté la direction de la société pour nous informer qu’un parent qui a assisté au 
colloque de la FPFA voulait faire transférer les frais de garde à la société. Une lettre fut donc 
envoyée au parent et à la FPFA pour expliquer que la société avait voté pour payer l’inscription 
mais le parent était responsable de régler les frais de garde. Nous n’avons pas reçu de réponse 
du parent. On considère que la situation est maintenant entre le parent et la FPFA. Saley fera 
donc un chèque de 30 $ à la FPFA pour régler l’inscription qu’il reste à payer. 
 

6.7 Casino 
 
Rien à dire en ce qui concerne le casino pour aujourd’hui. Merci 
 

6.8 Levée de fonds 
 
Deux étudiantes ont fait une levée de fonds pour embellir l’école. Elles ont amassé 284,80 $. 
Nous devons faire un chèque de 284,80 pour doubler la somme comme nous nous étions 
engagés. Yannick ira présenter le chèque aux étudiantes à l’assemblée générale des élèves. 
Elles doivent maintenant trouver une initiative raisonnable pour embellir l’école avec un montant 
de 569,60 $. 
 

 



 
Proposition : Heather propose de faire un chèque de 284,80 $. Appuyée par Vincent. Adoptée 
à l’unanimité.  
 

6.9 Communication avec les parents 
 
L’annulation à la dernière minute de l’activité de patinage fut difficile. Comment communiquer 
avec les parents dans ce genre de situation. Est-il possible d’utiliser Remind? Ceci demande 
que chaque parent s’inscrive ce qui n’est pas efficace. La situation de l’activité de patinage était 
exceptionnelle. Une manière de faciliter les communications avec les parents serait de 
publiciser les adresses de nos sites de médias sociaux et le courriel de la société.  

Varia 
 
Aucun varia 

7. Fermeture 
 
Fermeture de la réunion proposée par Yannick, appuyée par Héloïse. 20h30 

 


